

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
Sehr geehrte Damen und Herren,



die FWG Fraktion hat in der Stadtverordnetenversammlung im Juni 2022 einen Antrag zur Erarbeitung eines **Kommunikationskonzeptes für die neu geschaffenen Kommissionen beantragt.**

Diese wurden im Nachgang im Haupt- und Finanzausschuss konstruktiv beraten. Hierfür unseren Dank an alle Fraktionen.



Volker Steinmetz

Die Beratung im Ausschuss ergab folgendes Ergebnis:

- *Der Magistrat hat angeboten, den Mitgliedern der Kommissionen zur Würdigung des ehrenamtlichen Engagements in loser Folge im Chattengau Kurier und Internet vorzustellen.*
- *Der Magistrat entscheidet bei Sachthemen in eigener Verantwortung und Zuständigkeit über entsprechende Pressemeldungen zur Arbeit der Kommissionen.*

Mit diesem Ergebnis bleiben vertrauliche Inhalte auch vertraulich, aber die ehrenamtliche Kommissionsarbeit erfährt eine echte Würdigung.

Nun liegt es in der Verantwortung des Magistrates wie die Öffentlichkeit über die Themenschwerpunkte unsere Bürgerinnen und Bürger informiert wird.

Denn WIR bleiben bei unserer Aussage vom Juni:

Man darf unseren Bürgern Information durchaus zutrauen!